## **KATHOLISCHES PFARRAMT**

Telefon: 05522 51769 E-Mail: office@pfarrefrastanz.at Web: www.pfarrefrastanz.at



Frastanz, am 03.05.2024

## **Pfarrinfo**

Grüß Gott mitanand,

was bereits beim Patrozinium angekündigt wurde, ist inzwischen offiziell und am letzten Sonntag verlautbart worden. Ich werde mit Ende dieses Arbeitsjahres die Pfarre Frastanz wieder verlassen und der derzeitige Kaplan der Pfarre Mariahilf in Bregenz, Cliford Antony, wird mein Nachfolger. Auf der 2. Seite dieser Pfarrinfo könnt ihr eine Kopie des offiziellen Schreibens nachlesen.

Der neue Pfarrer wird am 1. September im Rahmen des Sonntagsgottesdienstes empfangen und vorgestellt werden. Sobald Näheres geplant ist, werden wir darüber informieren.

Manche haben schon nachgefragt, was ich nun machen werde. Nachdem mir bis zur offiziellen Pensionierung noch zwei Jahre fehlen, werde ich einen Teil der derzeitigen Aufgaben von Cliford Antony in der Pfarre Mariahilf in Bregenz übernehmen und im Seelsorgeteam des Pastoralraumes in der Stadt Bregenz mitwirken.

Übermorgen, Sonntag, dürfen wir mit 29 Kindern Erstkommunion feiern. Da heuer erstmals eine, für uns ungewohnt kleine Gruppe zur Erstkommunion kommt, ist es möglich, neben dem Erstkommunionsgottesdienst auch eine Messfeier für die Pfarrgemeinde zu feiern. Diese wird allerdings bereits um 8:30 beginnen. Zum Erstkommunionsgottesdienst können wir aus Platzgründen nur die Kommunionkinder und ihre Familien einladen. Bitte nehmt darauf Rücksicht.

Ab Donnerstag, Christi Himmelfahrt, ist der Zeitpunkt für die Sonn- und Feiertagsgottesdienste wieder wie gewohnt um 9:30.

Eine Ausnahme wird dann aber am Vorabend zum Pfingstfest sein. Aufgrund der Firmung entfällt der Vorabendgottesdienst.

Dafür darf ich zum Familiengottesdienst am Pfingstsonntag mit anschließendem Pfarrcafe im Haus der Begegnung herzlich einladen.

## Katholische Bischöfliches Ordinariat Generalvikariat

Vorarlberg

Bahnhofstraße 13 A-6800 Feldkirch T 05522 3485-308 F 05522 3485-322 ordinariat@kath-kirche-vorarlberg.at www.kath-kirche-vorarlberg.at

Liebe Frastanzer und Frastanzerinnen, liebe Gottesdienstgemeinde,

seit dem Jahr 2019 hat Norman Buschauer die Pfarre Frastanz geleitet. Er wird die Pfarre nun mit Ende August 2024 verlassen. Wir möchten ihm im Namen der Diözesanleitung einen großen Dank aussprechen. Er hat die Pfarre nach dem überraschenden Tod seines Vorgängers durch große Herausforderungen geführt. Corona ist dafür nur ein Stichwort.

Gleichzeitig stellt sich damit natürlich auch die Frage nach der Nachfolge. Wir sind froh, Ihnen bereits heute sagen zu können, dass **Kaplan Cliford Antony** mit 1. September 2024 die Pfarre Frastanz übernehmen wird.

In Chalakudy, Kerala/Indien geboren und 2013 in Kottapuram/Kerala zum Priester geweiht, wirkte er bis 2019 als Priester in seiner Heimatdiözese in Kerala. Neben dem Gemeindedienst leitete er die christlichen Basisgemeinden in seiner Diözese. Seit 2019 ist er Kaplan im Seelsorgeraum "Katholische Kirche in Bregenz" mit dem Schwerpunkt in der Pfarre Mariahilf und im Bischöflichen Studieninternat Marianum in Bregenz.

Auch ihm gilt unser Dank für sein "Ja", neue Aufgaben an neuen Orten anzunehmen. Die Pfarrgemeinderäte von Frastanz tragen diese Entscheidung mit und konnten Pfarrer Cliford Antony in einem ersten Treffen bereits kurz kennenlernen.

Die Zeit, Pfarrer Norman Buschauer gemeinsam zu verabschieden wird noch kommen. Genauso auch die Zeit, Pfarrer Cliford Antony willkommen zu heißen. Aber schon heute möchten wir allen danken, die bis jetzt die Wege der Pfarre Frastanz gemeinsam gegangen sind und sie gleichzeitig darum bitten, diesen Weg auch gemeinsam weiterzugehen.

Dr. Hubert Lenz Generalvikar

Dr. Hans Rapp MSc Leitung Personal und Entwicklung Und bereits heute darf ich zum Fest Fronleichnam einladen. Bei trockenem Wetter – was wir sehnlichst erhoffen – feiern wir den Gottesdienst wieder im Garten des Sozialzentrums mit anschließender Prozession zur Pfarrkirche.



Nach dem Fronleichnamssegen in der Pfarrkirche ist wieder ein kleines Pfarrfest auf dem Kirchplatz geplant. Bewirtet werden wir vom Männer&Frauen-Chor. Dem Chor sei heute schon ein Vergeltsgott gesagt.

Abschließend ein ganz lieber Gruß aus dem Pfarramt auch im Namen des ganzen Pfarrhaus-Teams,

euer Pfarrmoderator Norman Buschauer

PS: Bei aller Vorsicht und trotz Korrekturleser können doch auch mal Fehler vorkommen. Wer einen findet, darf ihn einfach behalten.